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Alin Le' Kal cherche depuis de nombreuses années à maîtriser l'art de la couture. Dès son 
plus jeune âge, entourée d'une famille spécialisée dans la confection de costumes et de 
vêtements, Alin n'est heureux qu'immergée dans l'art du design et de la confection de 
vêtements.

Aujourd'hui, Alin s'est assuré une place dans le cœur des femmes tant en Australie 
que dans le monde, avec ses robes ajustées sur mesure et ses designs innovants. Sur un 
catwalk ou dans l'allée d'une église, Alin combine techniques apprises et innées pour 
s'assurer que chaque robe répond aux critères traditionnels de la couture.

Au-delà de ses côtes natales de l'Australie, Alin cherche l'inspiration sur des continents 
tels que l'Europe, le Moyen-Orient et l'Asie, et la traduit dans son art au travers 
d'expériences tant personnelles que professionnelles.
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Alin Le’ Kal has spent many years mastering the art of couture. From a young age, 
surrounded by family who have specialised in suit tailoring and dress making, Alin has felt 
at ease when immersed in the art of design and garment construction.

Today, Alin has secured a place in the hearts of Australian and international women alike, 
with his custom fitting gowns and innovative designs. Whether they are sweeping across 
a runway or down the church aisle, Alin imbues a combination of learned and innate 
techniques to ensure each gown meets traditional couture standards.

Expanding beyond his home shores of Australia to continents such as Europe, Middle 
East and Asia, Alin has garnered inspiration that trickles down into his art and continues 
to inspire new milestones both personally and professionally.



